

| <p align="center">РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ Обновление: 14 марта 2021 прямая трансляция некоторых служб по YouTube на сайте: stnicholascathedral.org.au Настоятель: протоиерей Гавриил Макаров тел: 0419 308338 Помощник настоятеля: иерей Иоанн Вир тел: 0438 007837</p> | | | |
|---|----------------------|---|---|
| Вос 14 мар | 8.30 утр | НЕДЕЛЯ СЫРОПУСТНАЯ-Литургия и вечерня - Прощеное Воскресенье | |
| Пон 15 мар | 8.30 утр 6.00 веч | Великопостная утренняя и заупокойная лития Великое повечерие и чтение Великого Канона Андрея Критского | |
| Вто 16 мар | 8.30 утр 6.00 веч | Великопостная утренняя и заупокойная лития Великое повечерие и чтение Великого Канона Андрея Критского | |
| Сре 17 мар | 8.30 утр 6.00 веч | Великопостная утренняя и Вечерня с Литургией Преждеосвященных Даров Великое повечерие и чтение Великого Канона Андрея Критского | |
| Чет 18 мар | 8.30 утр 6.00 веч | Великопостная утренняя и заупокойная лития Великое повечерие и чтение Великого Канона Андрея Критского | |
| Пят 19 мар | 8.30 утр | Вечерня с Литургией Преждеосвященных Даров и канон великомученику Феодору Тирону и благословение колива | |
| Суб 20 мар | 5.00 веч | Бдение | |
| Вос 21 мар | 8.30 утр 6.00 веч | НЕДЕЛЯ 1-АЯ ВЕЛИКОГО ПОСТА - ТОРЖЕСТВО ПРАВОСЛАВИЯ Литургия св. Василия Великого и молебен "о обращении заблудших" Утренняя | |
| Пон 22 мар | 8.30 утр | СВЯТЫХ 40 МУЧЕНИКОВ СЕВАСТИЙСКИХ Вечерня с Литургией Преждеосвященных Даров | |
| Суб 27 мар | 5.00 веч 5.30 веч | Общая Панихида родительской субботы Бдение | |
| Вос 28 мар | 8.30 утр | НЕДЕЛЯ 2-Я ВЕЛ. ПОСТА - СВЯТИТЕЛЯ ГРИГОРИЯ ПАЛАМЫ Литургия св. Василия великого | |
| <p align="center">You can scan this QR code to access St Nicholas kiosk for on-line ordering of candles etc.</p> | |  <p align="center">SCAN ME</p> | <p align="center">Вы можете на телефоне отсканировать этот QR код и войти в церковный киоск для заказа свечей и т.п.</p> |
| <p align="center">SCHEDULE OF SERVICES Update: 14 March 2021 Livestreaming of some services on YouTube at: stnicholascathedral.org.au Rector: Fr Gabriel Makarov tel: 0419 308338 Assistant Rector: Fr John Weir tel: 0438 007837</p> | | | |
| Sun 14 Mar | 8.30 am | CHEESEFARE SUNDAY Divine Liturgy and Vespers - Forgiveness Sunday | |
| Mon 15Mar | 8.30 am 6.00 pm | Great Lenten Matins and Litiya for the departed Great Complines and reading from Canon of St Andrew of Crete | |
| Tue 16 Mar | 8.30 am 6.00 pm | Great Lenten Matins and Litiya for the departed Great Complines and reading from Canon of St Andrew of Crete | |
| Wed 17Mar | 8.30 am 6.00 pm | Great Lenten Matins and Vespers with Liturgy of Presanctified Gifts Great Complines and reading from Canon of St Andrew of Crete | |
| Thu 18 Mar | 8.30 am 6.00 pm | Great Lenten Matins and Litiya for the departed Great Complines and reading from Canon of St Andrew of Crete | |
| Fri 19 Mar | 8.30 am | Vespers with Liturgy of the Presanctified Gifts and Canon to St Theodore of Tyro and blessing of 'kolivo' | |
| Sat 20 Mar | 5.00 pm | Vigil | |
| Sun 21 Mar | 8.30 am 6.00 pm | 1st SUNDAY OF GREAT LENT - THE TRIUMPH OF ORTHODOXY Liturgy of St Basil and Moleben for the Converion of Those Who are Lost. Matins | |
| Mon 22Mar | 8.30 am | HOLY 40 MARTYRS OF SEBASTE Vespers with Liturgy of the Presanctified Gifts | |
| Sat 27 Mar | 5.00 pm 5.30 pm | General Panihida - Saturday of commemoration of the departed Vigil | |
| Sun 28 Mar | 8.30 am | 2ND SUNDAY OF GREAT LENT - ST GREGORY PALAMAS Liturgy of St Basil the Great | |